
ASSOCIATION LES PASSEURS

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

VENDREDI 1ER OCTOBRE 2021

Début de séance     : 20 H 30

Présents
adhérents : 22 ont émargé, deux autres ont donné pouvoir en raison de leur absence :
Mme Verlinde à Monique-Marika Fournier et Mme Létendart à Mélanie Didot-Besnard.
JP Frobert et M. Marchal sont excusés.

Membres de droits ou conviés
salariés : Benoît Capello (Directeur), Barthélémy Nurkowski et Laura Delsignore

Partenaires : A. Rosenberg, Y. Dumoulin et JF Gobet sont excusés.

Cette  assemblée  s'est  réunie  dans  la  salle  Paul  Desplaces  dans  les  règles  de
distanciation sociale, chaque participant était masqué.

Ordre du jour     :

• Accueil de la Présidente,
•  Rapport moral année 2020,
•  Rapport d'activité année 2020,
•  Bilan financier année 2020,
•  Renouvellement du conseil d'Administration,
• Montant des cotisations de l'année 2022
• Fréquence des CA
• Appel à de nouveaux bénévoles

 

• ACCUEIL DE LA PRESIDENTE
Monique-Marika remercie  les adhérents et les salariés de leur présence. 

• RAPPORT MORAL (voir annexe)
Présenté par Monique-Marika Fournier Présidente.



Vote :  pas  d'opposition,  pas  d'abstention,  le  rapport  moral  est  adopté  à
l'unanimité

• BILAN FINANCIER (voir annexe)
Monique-Marika  Fournier  remercie  Claude  Montessuit  pour  son  investissement
important lors des demandes de subventions diverses,  avant de lui  transmettre la
parole.
Claude Montessuit trésorier, excuse Mr Frédéric Michel le comptable représentant le
cabinet Socalec-Goudard qui ne peut être présent ce soir.

Claude  Montessuit  présente  le  bilan  à  l’aide  du  document  annexé mentionnant  les
principaux chiffres. Il apparait que malgré les périodes de fermeture et une baisse de
la fréquentation, le résultat de l’exercice 2020 est positif à hauteur de 20 909 €.
Ceci s’explique par un niveau de charges plus faible (moins de spectateurs = moins de
factures distributeurs de films, moins d’affiches…). La masse salariale apparaît aussi
en baisse malgré le maintien des salaires à 100% en période de chômage partiel, par
un jeu d’écriture lié au reversement des crédits versés par l’état aux salariés durant
ces périodes.
Autre élément d’explication de ce résultat, le montant de subventions beaucoup plus
important  qu’en  2019  en  raison  des  aides  de  l'Etat  (Fond  de  solidarité,  chômage
partiel), du CNC et aussi le maintien intégral des subventions « habituelles » de la
CCDSV, de la DRAC AURA (Options lycées), de la Région (médiation), de l’agrément
Art et Essai.

Vote : pas d'abstention, pas d'opposition pour le compte de résultats 
Pas d’abstention, pas d’opposition donc adoption à l’unanimité pour l’affectation du
résultat de 29 909€ au report à nouveau qui se monte désormais à 42 902 €.

• RAPPORT D'ACTIVITE (voir annexe)
Présenté par Benoît Capello, Directeur. Laura a présenté quant à elle son travail de
médiation (venue de scolaires, organisation d'animations) ainsi que que le nouveau Fond
pour la Cinéphilie de 15-25 ans auquel nous allons postuler. 

Vote :  pas  d'abstention,  pas  d'opposition,  rapport  d'activité  approuvé  à
l'unanimité

• RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Quatre administratrices quittent le Conseil d'Administration : Claudine Bon, Angélique
Dioniso, Chantal Vanderschooten et Nicole Piola.



Quatre  administrateurs  sont  arrivés  au  terme  de  leur  mandat  et  souhaitent  le
renouveler :  Marie-Laure  Chanel,  Marie-Claire  Duhaut,  Mélanie  Didot-Besnard  et
Claude Montessuit. Ils sont réélus à l'unanimité.
Noël Cheynet propose sa candidature. Il est également élu à l'unanimité.

• MONTANT DES ADHESIONS
En raison des périodes de fermeture, le montant pour l'année 2021 a été abaissé à 5€
alors  qu'il  était  de  10€  en  2019.  L'Assemblée  Générale  adopte  à  l'unanimité  le
montant de 10€ pour l'année 2022.

• Pour les prochains mois, décision est prise que les CA auront lieu tous les deux
mois. 

• Une  présentation  des  différents  groupes  de  bénévoles  et  un  appel  à  les
rejoindre est lancé. 

Fin de séance : 21  H 45

La Secrétaire de Séance, La Présidente,
Mélanie Didot-Besnard Monique-Marika Fournier


